



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

ein langes und ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Wir blicken auf viele Erlebnisse zurück, die unseren schulischen Alltag bereichert haben. Besonders stolz sind wir auf unsere Abschlussklassen: 34 Schülerinnen und Schüler haben sich der Mittleren Reife Prüfung unterzogen, und 11 Schülerinnen und Schüler strebten im freiwilligen 10. Schuljahr die Berufsreife an. **Alle** erhielten feierlich ihre Abschlusszeugnisse in unserer Aula. *Herzlichen Glückwunsch an alle Absolventen und Absolventinnen!*

Ein herzliches Dankeschön gilt auch unseren Unterstützern: dem Schulförderverein, dem Schulelternrat, dem Vorstand des Schulelternrates, den Mitgliedern der Schulkonferenz, der Universitäts- und Hansestadt Greifswald als Schulträger, dem Kinderschutzbund, den Stadtwerken Greifswald und all jenen, die nicht namentlich genannt sind. Ihre Unterstützung ist für uns von unschätzbarem Wert.

Im kommenden Schuljahr werden wir fünfzünftig in den Klassenstufen 5 und 6 sowie zweizünftig in den Klassenstufen 7-10 arbeiten. Wie in den letzten beiden Schuljahren streben Schülerinnen und Schüler im freiwilligen 10. Schuljahr ihren Abschluss der Berufsreife an. Zudem erhalten Schülerinnen und Schüler nichtdeutscher Herkunftssprache im DaZ-Intensivkurs gezielte Unterstützung.

Jetzt ist es an der Zeit, liebe Schülerinnen und Schüler, in die wohlverdienten Sommerferien zu starten. Erholt euch gut und sammelt viele positive Eindrücke!

Die Schülerinnen und Schüler der zukünftigen 9. Klassenstufe denken bitte an den Praxislerntag im nächsten Schuljahr. Wer noch keinen Praxisvertrag abgeschlossen hat, sollte sich umgehend einen Praxisbetrieb suchen, in dem ihr halbjährlich immer donnerstags, mindestens 4 bis maximal 6 Stunden arbeiten könnt. Dieser Praxislerntag ist Teil der vorgeschriebenen Stundentafel und bietet eine wertvolle Gelegenheit, weitere Erfahrungen in der Berufswelt zu sammeln.

Das **neue Schuljahr beginnt am 08.09.2025 um 7:45 Uhr** und endet nach der 4. Unterrichtsstunde. Am ersten Schultag erhalten alle Schülerinnen und Schüler ihre neuen Lehrbücher (Freiexemplare) sowie den Stundenplan. Der Stundenplan für den ersten Schultag ist auf unserer Homepage unter der Rubrik „Vertretungsplan“ einsehbar. Sollten Sie, liebe Eltern, es vorziehen, die Lehrbücher selbst zu beschaffen, finden Sie eine aktuelle Lehrwerksliste ebenfalls auf unserer Homepage.

Nach der 4. Stunde können die Schülerinnen und Schüler im Speiseraum Mittag essen. Die tägliche Essenausgabe wird wieder durch unseren Anbieter Hanse Haus Service GmbH stattfinden. Die Anmeldung für das Mittagessen ist über unsere Homepage möglich.

Die ersten drei Schultage werden als Schulstarttage gestaltet. Besonders in den 5. und 7. Klassen liegt der Fokus auf dem Kennenlernen der Mitschülerinnen und Mitschüler, der Lehrkräfte und der neuen

Umgebung. In den anderen Klassenstufen werden die ersten Tage genutzt, um mit vollständigen Arbeitsmitteln und klaren Zielvorgaben eine solide Basis für das neue Schuljahr zu schaffen. In den Abschlussklassen liegt der Schwerpunkt auf der Erläuterung der Schulabschlussverordnung sowie der Berufsorientierung.

Bitte denken Sie daran, dass Schülerinnen und Schüler, die unsere Schule zum Ende des Schuljahres verlassen und ein **Schließfach** genutzt haben, rechtzeitig den Vertrag mit der Firma astradirect **kündigen** sollten. Für alle anderen besteht die Möglichkeit zur Online-Anmeldung unter www.astradirect.de, da noch freie Fächer vorhanden sind.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien nochmals wunderschöne Sommerferien, viel Zeit zum Entspannen und die Möglichkeit, neue Kraft zu schöpfen!

Mit freundlichen Grüßen

R. Rudolph 25.07.2025 M.-T. Koch

R. Rudolph / Schulleiterin

M.-T. Koch / komm. stellv. Schulleiterin